
 

 

 

 

 

近年、全国的な少子化等の影響による児童生徒数の減少や、学校施設の老朽化など、

学校は様々な課題を抱えています。この懇談会では、将来にわたって、第三中学校区

の子どもたちの良好な教育環境を確保し、学校教育の充実を図るため、学校の適正な

配置とはどういうものかなど意見交換を行っています。 

第１回懇談会では、第三中学校区の現状と課題や、小中一貫教育について理解を深

めていただき、第２回・第３回懇談会では、第三中学校区の学校適正配置について、

お考えいただきました。 
 

第３回懇談会を開催しました！！ 

開催概要 日時：令和３年１１月９日（火）１９時～２１時 場所：星田会館第４会議室 

 第３回懇談会では、１０・２０年後の第三中学校区の望ましい学校適正配置について、

参加者の皆さまどうしで意見交換を行っていただき、お考えいただきました。 

（第２回懇談会では、５年後の学校適正配置について意見交換） 

 

【内容】 

１．懇談会の方針・追加資料等について説明（事務局） 

２．懇談会参加者による提案資料等の説明（懇談会参加者） 

３．班ごとでの意見交換 

～第三中学校区の学校適正配置について（１０・２０年後の望ましい学校配置）～ 
 

Ｑ．なぜ１０・２０年後の学校配置を考える必要があるのですか？ 

Ａ．第三中学校区の各学校は、建築後４０年以上経過しており、施設老朽化に対応する 

ため、施設の建て替えや大規模な改修など、学校施設の更新が必要な時期を迎え 

ています。一方で、学校施設の更新には、多額の費用が必要となります。 

施設が老朽化したので学校を建て替えたけど、１０年後 

少子化が進み学校を統合することになり、建替えたばか 

りの学校施設は使わなくなってしまった、というような 

ことになっては、建て替えを行った学校の子どもたちに 

とっても、財政的な負担を考えても、望ましいとは考え 

られません。 

そのため、学校施設が更新の時期を迎えている今、将来 

にわたって子どもたちに良好な教育環境を確保すること 

のできる学校配置を考えるとともに、計画性をもって学 

校施設の改修を行っていく必要があると考えています。 

第三中学校区における市立小中学校の 

適正配置等に関する懇談会だより 
第３号 令和３年１１月 発行 

 

 

第３回懇談会の様子 



 

第三中学校区の学校適正配置案について 

懇談会でご検討いただいている第三中学校区の学校適正配置案は「現状維持案（１

案）」「２小統合案（６案）」「３小統合案（３案）」「小学校区分割案（３案）」「小中学

校統合案（６案）」の合計１９の配置案（参加者提案の配置案含む）があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

今後の予定 

 ＜第４回 懇談会＞ 

日 時：令和３年１２月７日（火） 

１９時～ ※２時間程度の予定 

場 所：星田会館 第４会議室 

  お知らせ 

♪ホームページでは、懇談会の詳細や次回の開催、発行済の懇談会だよりをご覧いただけます。 

♪ホームページは、下の URLや右下の QRコードからもアクセスいただけます。 

 URL   https://www.city.katano.osaka.jp/docs/2021050700021/ 

 

 

 

懇談会は、傍聴できます。 

傍聴方法 ●事前申し込みは不要 

●開会５分前までに会場で受付いたします。 

●定員を５名とさせていただきます。 

≪お問い合わせ≫ 交野市教育委員会 学校教育部 まなび未来課 
電話：072-810-8010（代） FAX 072-892-4800 
住所：〒576-0052 交野市私部 2丁目 29番 1号（青年の家 1階） 
メール：manabi-mirai@city.katano.osaka.jp 

 

現在の学校配置を維持する案 

配置案の一部を紹介します 

配置案（１） 

右下の QRコード先、「懇談会について」 

の第２回の「配置案（PDFデータ）」を 

ご覧ください。 

配置案（５） 

配置案（８） 配置案（１５） 

星田小学校区を分割する案 

星田小と旭小を統合する案 

（統合校は旭小敷地） 

３小１中を統合する案 

（統合校は三中敷地） 

この他にも多数の 

配置案があります。 


